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ASSUNTO:  
Avaliação das Metas Fiscais, Nominais e Primárias  

2º quadrimestre/2012 
 

                Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e doze, às 
quinze horas, no Plenário da Câmara Municipal de Barão do Triunfo realizou-se 
Audiência Pública para avaliação do cumprimento das metas fiscais e do resultado 
nominal e primário, referente ao 2º quadrimestre/2012 (maio a agosto), do Município de 
Barão do Triunfo, de acordo com o disposto no Art.9º, § 4º, da Lei Complementar nº 
101/2000, com a presença dos seguintes vereadores: Paulo Fernando de Souza, Derli 
Antônio Custódio Ferraz e Ilo Wildfaier Lombardi. Também presentes: Prefeito Odone 
Kloppemburg, Técnico Contábil José Carlos Seixas, o Secretário de Administração 
Severino Lemhem e pessoas da comunidade. Estando ausente o Presidente Ivan Carlos 
Tejada Pacheco, presidiu a reunião o Vereador Paulo Fernando, que declarou aberta a 
audiência, convidando o Técnico Contábil José Carlos Seixas, o Prefeito Odone e os 
vereadores presentes Derli e Ilo. Passou de imediato a palavra ao Técnico Contábil da 
Prefeitura, José Carlos Seixas, que explanou sobre as metas fiscais, nominais e 
primárias. Deixou um relatório das mesmas, que será anexo a esta ata. Relatou que 
houve uma queda de arrecadação de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais) do Município, 
porém as metas fiscais nominais e as metas fiscais primárias estavam em ordem. Foi 
citado que esse fato se dá devido à economia do Brasil estar com redução de Imposto 
sobre Produtos Industrializados (IPI), também pela diminuição dos repasses do Fundo 
de Participação dos Municípios (FPM) e outras questões. O Prefeito Odone foi 
questionado sobre se realmente o Município sofria com a falta dos funcionários 
licenciados, respondendo que não podem fazer contratações neste período, por isso os 
referidos funcionários estão fazendo imensa falta ao efetivo. Aproveitando a 
oportunidade, o Prefeito colocou que farão marcha a Brasília a fim de tentar aumentar os 
repasses aos Municípios. O técnico contábil foi questionado acerca do está se fazendo 
para haver a redução de gastos por parte do Executivo, respondendo que poderão ser 
cortadas diárias e que tomarão as medidas necessárias para este fim. O Secretário da 
Administração, Severino Lehmem expôs em relação aos gastos do Município que o 
número de Ccs da região é reduzido em comparação aos municípios vizinhos, sendo 
que existem apenas cargos essenciais para o funcionamento do Executivo. Nada mais 
havendo a tratar, o dirigente da reunião agradeceu as pessoas presentes e declarou 
encerrada a presente Audiência pública. 

 
Barão do Triunfo, 24 de setembro de 2012. 
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